



1年学年だより 12月号
大阪市立山之内小学校

初めてのコンサートをつくりました！

11月は、体育発表会と、音楽フェスティバルがありました。

どちらも、『人に見せる』というところがよく似ています。

発表会や、コンサートで、一番私たちが一番大切にしていることは、ダンスや、曲を演技したり、演奏したりすることを主目的にしないということです。

自分たちが『楽しんでいる』という過程も含めて、発表し、そこから学び合い、つながっていく。それこそが目的だと思っています。

いよいよ、12月。あっという間に、2025年もあと1ヶ月となりました。子どもたちの、たった一度の『1年生』を充実させるために、さらに『楽しめる』ように、様々なことに取り組んでいきます。

ご家庭でも、励ましの声かけをよろしくお願ひいたします。

学習の予定

こくご	おとうとねずみチロ すきなおはなはなにかな	おんがく	ミッキーマウスマーチ あしたははれる
せいかつ	チューリップをかんさつしよう 秋を観察しよう	ずこう	どんぐりあそび&工作
さんすう	2がっきのまとめをしよう	どうとく	がっこのかえりみち おおひとやま
たいいく	なわとびあそび マットあそび		

11月のお写真



お知らせとお願い

☆12月の体育から、縄跳びを使います。1組では、フェイスタオルを2枚使います。縄跳びとともにご準備ください。

☆5日(金)に堺千年の森のスタッフの方が、ゲストティーチャーとして来校されます。1組は2時間目、2組は3時間目の予定です。工作で軍手を使いますので、ご準備よろしくお願ひいたします。

☆10日(水)は、2年生の研究授業のため、4時間授業です。13:30完全下校です。

☆16日(火)から19日(金)まで、個人懇談会です。短い時間ですが、子どもたちの2学期の様子を話し合えたらと思っております。また、同日、体育館にて、作品展を行います。1年生は、絵画作品1点と工作1点を出展します。子どもたちの作品をごらんください。

☆23日(火)の5時間目は、終業式です。

☆風邪やインフルエンザがはやっています。給食時のマスクを徹底しています。ご準備ください。